



御在所の風

12

志布志市立田之浦小学校
学校だより 文責：長野則子
令和3年12月21日発行

教育目標 「心豊かでたくましい体をもち、自ら学ぶ『田之浦っ子』を育成する」
めざす子どもの姿 【やさしく】思いやりの心をもち、相手を尊重できる子
【かしこく】自ら学び、考え、粘り強く学習を続ける子
【たくましく】命の大切さを知り、自ら鍛える子



子供たちの大きな力 ～持久走大会・子ども神楽披露～

校長 長野 則子



早いもので2学期もまもなく終業式を迎えます。暑い中での運動会練習から始まった2学期も、子供たちは学習や運動に一生懸命取り組み、様々な場面で大きな力を発揮してくれました。

12月11日、校内持久走大会が行われました。子供たちは朝の体力タイムや体育の時間に練習を続け、これまで2回の試走を行い11日の本番を迎えました。当日は保護者の皆様も応援に来てくださり、校庭や沿道での拍手や声援に大きな力をいただき、子供たちは苦しそうな表情を浮かべながらも、ゴールを目指し力走しました。全校での目標は、「最後まで歩かないで頑張ろう。」1・2年生1000m、3・4年生1500m、5・6年生2000m、全児童が歩かず完走しました。ゴールした子供たちの顔には笑顔が輝いていました。最後まであきらめず走りぬいた子供たちの姿は本当に素敵でした。

また、11月27日には、子ども神楽を披露しました。本来であれば11月27日に行われる予定であった「夜神楽」が新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりました。しかし、神楽保存会の皆様の御厚意により、子ども神楽を披露することができました。子供たちは2か月の練習の成果を発揮し、素晴らしい舞を披露してくれました。衣装を着けた子供たちの姿、教えていただいたことをみんなでしっかりと舞う姿はとても立派で、子供たちから大きな感動をもらいました。発表を終えた子供たちの満足した笑顔がとても印象的でした。この経験が子供たちにとって、今後も大きな力になると思います。

貴重な経験をさせていただいた神楽保存会の皆様、本当にありがとうございました。

2学期も保護者の皆様、地域の皆様の御協力・御支援で、充実した教育活動を実施することができました。本当にありがとうございました。

皆様、どうぞよい年をお迎えください。



ありがとうございました～二百段階段の竹・枝払い～

11月28日、田之浦公民館の社会部と産業部の皆様が正門前の二百段階段脇の竹や木の枝の伐採をしてくださいました。子供たちが毎朝通る二百段階段がとても明るくなりました。朝早くから作業をくださった田之浦公民館社会部・産業部の皆様、本当にありがとうございました。

